

## 正門の電子錠化に伴う対応について

本校では、近年、小学校への不審者侵入事案が各地で報告されている状況を踏まえ、児童の安全確保を最優先に考え、1月22日（木）頃より正門を電子錠による常時施錠とすることといたしました。

これに伴い、これまでのよう自由に校内へ出入りしていただくことができなくなります。保護者会や学校行事の際は、解錠するようにいたします。

来校の際は、正門のインターホン等で職員が対応いたしますが、授業や校務の都合により、すぐに対応できない場合があり、お待たせしてしまうこともあります。あらかじめご理解・ご容赦ください。

また、忘れ物等につきましては、できるだけ学校へ取りに来ないようご配慮いただかずか、来校される場合は早い時間帯（16時40分頃まで）にお願いいたします。

なお、土日・休日につきましては、校内に常駐職員がおらず、警備員による巡回対応となるため、状況によっては対応までに時間を要する場合（最大で90分程度）があります。

緊急でない来校は、平日の学校開校時間内（16時40分頃まで）にお願いいたします。

児童の安全を守るための措置です。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。